

Infodienst Gentechnik

Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft

Demonstration vor dem Innoplanta-Forum

Veröffentlicht am: 08.09.2009

Unter Polizeischutz hat gestern das Innoplanta-Forum in Üplingen stattgefunden. Gentechnik-Gegnerinnen und -Gegner demonstrierten derweil vor den Toren der BioTechFarm, um ihrer Kritik an den Verstrickungen der Gentechnik-Lobby mit den Behörden Ausdruck zu verleihen. Unter ihnen war auch der Jörg Berstedt, Autor der Broschüre "Organisierte Unverantwortlichkeit". Zwar hatte er sich regulär zu der Veranstaltung angemeldet, wurde von InnoPlanta-Chef Uwe Schrader jedoch schriftlich wieder ausgeladen.

Links zu diesem Artikel

- [Volksstimme.de: Züchter und Forscher tagen unter Polizeischutz](#)
- [www.projektwerkstatt.de: Organisierte Unverantwortlichkeit](#)